

11月8日(土)

高めよう！
防災力と防災意識

自主防災会一斉防災訓練が市内全域で開催され、103の自主防災会で約1万3000人が参加しました。この訓練は、「自分の命は自分で守る。自分たちの地域はみんなで守る」を基本に、各地域が主体となつて、被害を最小にするために毎年行っています。



▲自主防災会役員から身近な物を利用した応急救護法の説明を受ける参加者(やぐま台)

10月30日(木)

緊密な連携を
確認

愛知県石油コンビナート等防災訓練が中部電力(株)渥美火力発電所で行われました。この訓練は、市や県、同発電所をはじめ20機関が参加し、地震により発生した危険物の漏えいや、火災を想定した訓練を海上と陸上で行いました。



▲石油タンクの火災を想定した訓練で、一斉放水を行う消防車

11月16日(日)

全国の舞台へ向け
疾走！

中部・北陸実業団駅伝大会が渥美半島一帯の7区間83・3kmを舞台に行われました。中部・北陸ブロックから12チームが参加し、来年元旦のニューイヤーマイル駅伝の予選会を兼ねたこの大会。地元トヨタ自動車Aが田原市での開催となつて初めて優勝しました。



▲後続を5分近く引き離す圧巻の走りでした(1位でゴールするトヨタ自動車Aのアンカー窪田選手)